

# Puertollano

Edita: Ayuntamiento de Puertollano

Boletín de Información Municipal

Julio - Agosto 1991



## "QUIERO OFRECER UNA GESTION HONESTA Y EFICAZ"

Estas palabras resumen el pensamiento de Santiago Moreno González, el Alcalde electo de nuestra ciudad las pasadas elecciones municipales.

En las páginas centrales nuestros lectores podrán leer, prácticamente, su programa de gobierno para los próximos cuatro años y qué desea para nuestra ciudad en el futuro.

Sus prioridades se pueden resumir en: la promoción económica local, desde el respeto al Medio Ambiente, la seguridad ciudadana y la potenciación de los servicios municipales y sociales.

## INAUGURADA LA CARRETERA COMARCAL

El pasado 24 de junio, el Consejero de Política Territorial de la Junta de Comunidades, inauguraba oficialmente la carretera comarcal que une Puertollano con Almodóvar y Cabezarcados.

En sus 26,3 Kms. de longitud se han invertido un total de 680 millones de pts. Una parte importante de las obras realizadas, ha sido la construcción de una variante en la población de Tirteafuera. Fue en este punto del trayecto donde tuvo lugar el acto protocolario de la inauguración.

Con anterioridad, el Consejero y el Alcalde de Puertollano, acompañados por el Delegado provincial de la Consejería y los responsables de la empresa constructora, mantuvieron una reunión informativa con los medios de comunicación locales. (Cont. pág. 3)

Constitución de la nueva Corporación

## COMIENZA LA CUARTA LEGISLATURA

El pasado 15 de junio, en sesión convocada al efecto, quedaba constituida la nueva Corporación Municipal, surgida tras las elecciones locales celebradas el 26 de mayo pasado.

En esta misma sesión, los 24 ediles presentes de los 25 que componen el Pleno Corporativo, eligieron por mayoría absoluta a Santiago Moreno González para desempeñar el cargo de alcalde durante los próximos 4 años.

La nueva Corporación Municipal, la cuarta de la reciente etapa democrática, está compuesta por 16 concejales socialistas, 5 del Partido Popular, 3 de la coalición Izquierda Unida y 1 de la agrupación política Iniciativa Ciudadana.

Además del aumento del n.º de concejales socialistas (de 14 pasa a 16), destaca en la composición de esta nueva Corporación, la ausencia de representantes del CDS, al no haber alcanzado este partido el mínimo de un 5% de los votos emiti-

dos. Por contra, es significativa la presencia, por primera vez, de un grupo político independiente como es Iniciativa Ciudadana, gracias a los 1.438 votos conseguidos en los pasados comicios, obteniendo así un representante en la nueva Corporación.

La sesión constitutiva dio comienzo a las 11 de la mañana. Tras constituirse la Mesa de edad, compuesta en esta ocasión por los concejales Jovita

(Cont. pág. 3)

EDITORIAL

## POR UN PROYECTO MAYORITARIO

Este es el primer número del Boletín de Información Municipal que sale a la calle tras la constitución de la nueva Corporación, cuarta de las elegidas conforme al Estado de Derecho que configura la Constitución de 1978.

Con esta cuarta legislatura, llega al Ayuntamiento un nuevo equipo de gobierno, también socialista, empeñado en dar cumplimiento a un proyecto político mayoritariamente respaldado en las urnas. Un proyecto que, probablemente, pueda ser mejorado con algunas aportaciones de los distintos colectivos ciudadanos, tanto políticos como culturales, sindicales, empresariales, etc., convencidos de la necesidad de la participación de todos para poder mejorar nues-

tras condiciones de vida, erradicar la injusticia, y en definitiva, asegurar a nuestros hijos un futuro de paz y progreso.

Estas páginas pretenden convertirse en un fiel reflejo de la actividad política, económica y social que desarrolle de ahora en adelante la nueva Corporación. Al mismo tiempo, queremos facilitar desde aquí, una de las formas más importantes de participación: opinar y dar a conocer esa opinión al resto de los ciudadanos.

Creemos que sólo una información puntual y veraz, permite a los ciudadanos formar opiniones ajustadas a la verdad y con ellas, influir en la toma de decisiones que a todos nos afectan.

Esperamos vuestras opiniones.

## SUMARIO

### ACTUALIDAD

Inaugurada la Carretera Comarcal que une Puertollano con Almodóvar y Cabezarcados

Pág. 3

### ENTREVISTA

Nacido en Puertollano, José Piedrabuena Fernández dedicó toda su vida a la idea Socialista. Se retira del Ayuntamiento pero, como el mismo dice, "nunca de la política".

Pág. 5

### SANIDAD

En los primeros días de julio comenzaron las obras de ampliación y reforma del Hospital Santa Barbara.

Pág. 6

### ELECCIONES

Más de veintidos mil ciudadanos de Puertollano acudieron a las urnas el pasado 26 de mayo.

Pág. 8